

CLUB DE BRIDGE DE OUISTREHAM

Réunion du CA du 18 février 2025

Présents : Nicole Cassinadri, Michèle Daout, Gilles Deghaye, Suzanne Demars, Alain Deslogis, Jean Dornois, Janine Giroux, Laurent Hennebois, Didier Lebreton, MF Mastain.

Absente excusée : Liliane Gaudy

1. Réunion du 30/01 au Pavillon

- Une convention pluriannuelle va être signée par toutes les associations hébergées au Pavillon.
- La domiciliation des courriers au Pavillon n'est plus autorisée, par simplification elle se fera à l'adresse du Président, Gilles a fait le nécessaire auprès de l'assurance Suzanne et moi auprès de la Banque.
- Les horaires d'ouverture sont modifiés : désormais le centre ouvre de 9h à 12h30 et de 13h30 à 19h. Le Pavillon n'assure pas l'accueil les samedi et dimanche, il appartient donc à chaque association de gérer les entrées et sorties de ses membres si des événements sont programmés le week-end et hors accueil la semaine. Nous serons notamment concernés lors du challenge par 4 qui se déroulera à Ouistreham le samedi 1^{er} mars prochain.
- Le Pavillon devrait fermer du 26/07 au 18/08, nous allons demander une entrevue à Monsieur le Maire afin de nous laisser accéder au Pavillon (pendant cette période) sur les mêmes bases que celles des samedi et dimanche.
- Il nous est demandé de faire le ménage dans la salle où nous stockons du matériel, comme des chaises. Ce sera l'occasion d'en changer certaines dont le dossier bascule ou d'autres qui sont sales.
- Nous devons également nettoyer notre salle le mercredi (évier, poubelles sorties,...).

2. Remises des lots

Pour le premier trimestre, elles auront lieu le mardi 25 mars et le mercredi 2 avril
Pour le second, le mardi 24 juin et le mercredi 2 juillet.

3. Repas annuel

Nous envisageons de déjeuner sur un des navires de la Brittany Ferry, 3 dates seront proposées à la compagnie : les 14, 27 ou 28 mai.

4. Repas du club

Sur le modèle de la « fête des voisins », nous organiserons la « fête des bridgeurs » le 24 juin, chaque participant apportera un plat ou une boisson selon des modalités qui seront précisées ultérieurement. Si la météo le permet nous pourrions le faire en extérieur.

5. Badges

La plupart des clubs sont dotés d'un badge qui permet de les identifier lors de compétitions, nous avons acheté les supports et nous les fabriquerons le jeudi 27 février à 9h.

6. Finances

Suzanne fait un point rapide sur l'état des finances 2024-2025

7. Questions diverses

- Les tables subissent de nombreuses manipulations (notamment par les autres associations utilisatrices des salles et elles se dégradent. Nous devons provisionner cette dépense future (changement) qui sera certainement élevée. Nous contacterons l'institut Lemonnier afin de voir si une fabrication dans leurs ateliers est envisageable.
- Compte tenu de la surface de notre salle, il n'est pas envisageable d'ajouter des tablettes pour poser les cartes.

Le Président

Alain DESLOGIS